



訪問学級遠足

～郡山自然の家～



遠足当日の6月9日（水）は天気に恵まれ、気持ちの良い青空の下、4組の親子、10名が参加しました。マリーゴールドを染料に用いたハンカチの草木染め、トランポリンで身体を動かすことなどが主な活動でした。友達や所員の皆さんとのやりとりの中で、楽しく穏やかな時間を過ごすことができました。

小学1年生

輪ゴムやクリップの感触を確かめてから、草木染めに挑戦！輪ゴムを右手の親指にかけて、先生とハンカチを止めました。



小学3年生

大きなトランポリンでたくさん揺られて、楽しかったわ。草木染めのハンカチも大成功！！



小学5年生

お母さんと一緒に、草木染め体験をしたよ！素敵な黄色に染まったハンカチは、お父さんにプレゼントしようかな。



中学3年生

所員の方と一緒に草木染めを行いました。健太さんはハンカチを握る係を担当しました。ハンカチの感触を頬で確かめていました！



学習の様子

訪問学級では一人一人のお子さんの興味や関心に応じて、いろいろな学習が行われています。最近の学習の様子の一部をご覧ください。



小学部2年生

絵本「ごあいさつあそび」に登場する怪獣をイメージした段ボールに触れると…びっくり！慣れると、手を止めて触れることができました。



高等部3年生

春をイメージして、花やビーズを瓶に詰め、ハーバリウムが完成。満足♡♡



高等部3年生

委員会で育てるトマト。おいしいトマトができれば、みんなにプレゼントするね。